

Herzlich willkommen

Freude am Resultat unserer Gemeinderatswahlen

Liebes Parteimitglied

Die Würfel sind gefallen – auch in der neuen Legislatur dürfen bekanntlich wiederum zwei kompetente Parteimitglieder im neu gewählten Gemeinderat Verantwortung übernehmen. Mit unserem bisherigen, bestens ausgewiesenen Gemeinderat Hanspeter Salvisberg bleibt das Gemeindepräsidium erfreulicherweise auch in Zukunft bei der SVP. Mit ihm zusammen wird der neugewählte Gemeinderat Christian Gassner, ein in Gewerbe und Landwirtschaft bestens verwurzelter Kleinunternehmer, die Anliegen der SVP Meikirch und eben der bürgerlichen Wählerschaft engagiert vertreten.

Grosse Freude herrscht auch über die Tatsache, dass sich unsere beiden SVP-Gemeinderäte mit den zwei Kollegen aus dem Aktiven Gewerbe Meikirch und der FDP in der bürgerlichen Mehrheit befinden. Bürgerliche Überzeugungskraft wird im Zusammenwirken mit den drei starken Persönlichkeiten der SP von besonderer Bedeutung sein, wollen wir sicherstellen, dass die Gemeindefinanzen im Lot bleiben.

Hanspeter Salvisberg wird es in seiner neuen Funktion als Gemeindepräsident gelingen, auch mit politisch anders Denkenden sachlich gute Lösungen für unsere Gemeinde zu finden.

Allen Gewählten wünschen wir in ihrer neuen Aufgabe viel Freude und Erfolg und wir danken ihnen, dass sie diese verantwortungsvolle und arbeitsintensive Aufgabe wahrnehmen. Auch danken wir allen Nichtgewählten, für ihre Teilnahme an dieser Ausmarchung, was sehr viel zum guten Gelingen dieser Wahlen beigetragen hat.